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• La frange écologiste opposée à la loi sur le CO2 révisée lance sa campagne - 

rts.ch  

• Nouvelle convention d'objectifs avec les services industriels de Genève  

• Des vélos cargos électriques pour des livraisons plus écologiques  

• 10. Mobilité  

• Predicting future mobility, and remembering a past energy disaster  

• Une initiative pour «croquer le bitume»  

• Hauts de Lausanne – L’ATE Vaud recourt contre la nouvelle jonction de la 

Blécherette  

• Mobilité et urbanisme – Une initiative veut reconquérir la chaussée  

• Le taux de remplissage de Swiss n'atteint pas 30% depuis début 2021 - rts.ch  

• Joies du fédéralisme – La grande loterie des aides à l’achat d’un véhicule 

électrique  

• Le MCG veut la gratuité des TPG pour les jeunes  

• 11. Numérique  

• Les universités suisses font un pas de plus vers l'open access  

• Sur la fibre, l’accord historique entre Swisscom et Salt profitera à tous  

• 12. Politique - Institution  

• Berne propose une version allégée des initiatives anti-pesticides  

• Votations fédéralesOui aux 5 objets, marge faible pour la loi sur le CO2 et les 

initiatives  

• La Suisse va adapter sa politique de sécurité au contexte actuel  

• Une initiative genevoise demande plus d'arbres et moins de voitures  

• Politique genevoiseLe parlement se chamaille sur les évacuations  

• Pierre Maudet: "Je ne compte pas prendre ma retraite politique"  

• Pierre Maudet, un bilan riche de projets et de contrastes - Léman Bleu Télévision  

• Pierre Maudet: «Je vais conserver une activité politique»  

• Pierre Maudet "Je me sens libre. C'est une page qui se tourne. Je ne prendrai 

pas la retraite politique"  

• Fabienne Fischer est officiellement conseillère d’Etat  

• Fabienne Fischer assermentée et émue  

• Avec l'arrivée de la Verte Fabienne Fischer, le Conseil d'Etat genevois passe à 

une majorité de gauche.  

• Réinitialiser le système social  

• Le département de la défense fixe neuf priorités à poursuivre pour la politique de 

sécurité suisse  

• Égalité hommes-femmes: Qui seront les élues à la session des femmes au 

parlement?  

   

      
 

   

      1. CCIG     

   

Spéciale Réouverture – Mauro Poggia, Conseiller d’Etat, Vincent Subilia, directeur 

général de la CCIG, Fernando Martins, patron du restaurant Le Portugais, Helena 

Rigotti, patronne du Vino Olio caffè, Claude Proz, directeur du Théâtre du Léman, 

Caroline B  
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Sur Radiolac.ch le 29 avr. 2021  

Spéciale Réouverture – Mauro Poggia, Conseiller d’Etat, Vincent Subilia, directeur général de la CCIG, Fernando 

Martins, patron du restaurant Le Portugais, Helena Rigotti, patronne du Vino Olio caffè, Claude Proz, directeur du 

Théâtre du Léman, Caroline Boutillon-Duflot, fondatrice de Bilan Santé PME  

   

      
 

   

 

   

 

Déconfinement: Comment allier au mieux les impératifs 

sanitaires, économiques et psychologiques?  

Par De Noémie Dumont sur Radiolac.ch le 29 avr. 2021  

Cette semaine dans Parlons Economie, votre rendez-vous en partenariat avec la 

Chambre de commerce, d’industrie et des services de Genève, c’est une émission 

spéciale autour du déconfinement avec Mauro Poggia, conseiller d’Etat genevois en 

charge de la sécurité, de l’emploi et de la santé, Vincent Subilia, directeur général de 

la CCIG, Fernando Martins, patron du restaurant Le Portugais, Helena Rigotti, vice-

présidente du Groupement Professionel des Restaurateurs et Hôteliers et directrice 

du Vino Olio Caffe et Claude Proz, directeur du Théâtre du Léman. 

 

Le Focus : Que dire sur l’ouverture des terrasses de restaurants et des lieux culturels 

à Genève? Une bonne nouvelle pour la population mais aussi pour les restaurateurs. 

A l’aube d’une passation de pouvoir avec Fabienne Fischer, la nouvelle conseillère 

d’État nommée à la tête du DEE, qui sera en charge de l’Economie et de l’Emploi, 

Mauro Poggia confirme cependant que d’ici juillet, les événements resteront soumis à 

une restriction de 100 personnes… autorisées, avec un plan de protection. Ce sera 

notamment le cas du plus grand tournoi de tennis organisé en Suisse romande, le 

Gonet Geneva Open, qui se disputera du 15 au 22 mai 2021, et qui espérait pouvoir 

accueillir du public pour la venue de Roger Federer. Bien que le tournoi se déroule en 

plein air et que beaucoup aimeraient voir le curseur à la hausse tant pour des raisons 

de viabilité que psychologiques, cette limite ne bougera pas: « C’est une 

problématique mais nous allons devoir recommencer gentiment.  

 

Il y a aujourd’hui une stabilité mais il ne faut pas baisser la garde, la réalité 

épidémiologique est là », explique Mauro Poggia, conseiller d’Etat en charge de la 

santé. Dans l’incompréhension, Claude Proz, directeur du Théâtre du Léman, se dit « 

très heureux que les petits théâtres puissent rouvrir leur portes » mais s’estime lésé 

par les restrictions limitant à 50 personnes les événements en intérieur, et de manière 

générale totalement perdu à l’écoute des chiffres annoncés concernant les 

manifestations pilotes proposées par le Conseil fédéral cet été. Dans une situation 

délicate depuis des mois Fernando Martins, patron du restaurant Le Portugais se dit 

également perdu, il confie: « Nous n’avons de terrasses donc pas la possibilité 

d’ouvrir notre établissement mais je n’ai pas d’animosité envers nos Conseillers 

d’Etat. Je suis pour la bienveillance des uns envers les autres, par contre, c’est vrai 

qu’il y a quelque chose de trouble dans les annonces. J’ai peur que mes collègues 

ayant investi toutes leurs économies puis fermé définitivement leurs établissements 

ne perçoivent pas d’aides. Je me pose aussi beaucoup de questions pour les cas 

particuliers qui ne vont pas bénéficier de l’aide destinée aux cas de rigueur. Je n’en 
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veux pas à nos Conseillers d’Etat mais j’en veux beaucoup à notre Conseil fédéral. » 

3 minutes pour comprendre: Un programme santé auprès des entreprises? Bilan 

Santé PME est un programme proposant un check-up rapide, global et pragmatique, 

pour permettre aux PME d’évaluer leur capacité à faire face aux imprévus et à 

atteindre leurs objectifs. Destiné aux dirigeant·e·s de PME de moins de 50 

collaborateurs, en lien avec la Chambre de commerce, d’industrie et des services de 

Genève, ce diagnostic est possible dans divers secteurs d’intervention tels que le 

commerce de détail, l’industrie, l’artisanat, la restauration, la santé, l’agriculture… 

Caroline Boutillon-Duflot, fondatrice de Bilan Santé PME, explique qu’« il n’y a pas 

une solution pour une entreprise. Comment se réinventer, comment rester en lien 

avec ses clients, comment adapter son offre, il y a plusieurs questions mais pas une 

seule réponse et elle dépend surtout de l’énergie du dirigeant. »  
 

   

      
 

   

 

   

 

Tous en chœur pour la Cité de la Musique  

Par Kyra Dupont sur Heidi.news le 30 avr. 2021  

Une fois n’est pas coutume le MCG, le PS, le PDC, les Vert’libéraux et le PLR se sont 

tenus vent debout et main dans la main, donnant de la «voix pour la musique» en 

amont du référendum du 13 juin prochain. Une votation qui déterminera si Genève 

aura - ou non - sa Cité de la Musique. Lors de la conférence de presse organisée 

jeudi 29 avril en faveur du projet presqu’entièrement financé par le mécène «qui ne dit 

pas son nom» - mais tout le monde sait qu’il s’agit de la Fondation Wilsdorf -, le 

«Comité unitaire» s’est montré déterminé et convaincu, le défendant avec 

«enthousiasme et fermeté». 

 

Pourquoi c’est un projet d’importance. Si le «Oui» l’emportait, la future Cité de la 

Musique serait inaugurée en 2026 dans le parc de Feuillantines, propriété des 

Nations unies. Il regrouperait sur un seul et même site la seule Haute école de 

musique (HEM) de la ville, «actuellement dispersée sur sept lieux inadéquats, 

vétustes et exigus», et la résidence de l’Orchestre de la Suisse Romande (OSR). La 

Cité abriterait ainsi sur un campus unique pas moins de 515 étudiants, 250 

professeurs, 150 salles de cours et de répétitions, quatre auditoires ainsi que les 113 

musiciens de l’OSR, trois salles de concerts pour 60 représentations annuelles 

prévues. «Note d’avenir» pour ses défenseurs, elle est qualifiée de «jouet d’une élite» 

par ses détracteurs. Une union sacrée solide soutenue par six fédérations 

économiques et professionnelles, 46 institutions musicales, acteurs de la culture 

genevoise et musiciens, étudiants et habitants du quartier, s’est donc attelée à 

détricoter avec application les arguments d’opposants, certes minoritaires et 

hétéroclites, mais qui ont surpris en récoltant 4300 voix en décembre dernier. 

 

Les arbres qui cachent la forêt. Emmenés par l’association Sauvegarde Genève, 

les opposants regrettent qu’un monstre architectural de verre et d’acier de 40 mètres 

de haut et près de 150 mètres de long, conçu par les architectes Pierre-Alain Dupraz 

et Gonçalo Byrne, mette à bas la villa des Feuillantines, une demeure ancienne - non 

classée - sise place des Nations, ainsi que 130 arbres, dont des spécimens 
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